

# Sitzung 2019-10-17

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
<div><div>Datum</div><div><ul style="list-style-type: none"><li>Studying with child - Flyer</li></ul></div></div>	16.10.2019
<div><div>Zeit</div><div><ul style="list-style-type: none"><li>Dominosteine von der MRMCD</li><li>wandern zu den GnoM-Spielen</li><li>1 cent</li></ul></div></div>	18:00 - 20:33
Protokollant*in	Jonas H., Tim P.
E-Mails	Heiko
<div><div>Anwesende</div><div><ul style="list-style-type: none"><li>Es gibt ein neues Fachbereichslogo</li><li>Mailnachfrage zu Auflagen</li><li>Frederik V. antwortet</li></ul></div></div>	Steffi, Kevin, Florian, Marco (bis 19:16), Christian W. (bis 19:16), jenny, Tristan, Laura, Sascha, Ida, Max Wer., Daniel R., Yannick, Jonatan, Frederik V., Tim, Jonas H., Heiko, Georg, Tobias K. (ab 18:10), Max Wel. (ab 18:30), Matthias (bis 19:18)
Mitteilungen	<div><div>Anwesende online</div><div><ul style="list-style-type: none"><li>Neue Wasserfilter - sind schon da</li><li>Zahlungsnachweis Funkgeräte fehlt noch</li><li>Es sollten eventuell Geschirrtücher beschafft werden<ul style="list-style-type: none"><li>Es werden wohl welche gespendet</li></ul></li><li>Es war Ophase</li><li>Da noch Tische für den E-Pool fehlen, bleibt er bis auf weiteres geschlossen</li></ul></div></div>

## Termine

- 23.10. FSK
- 24.10. Abschiedsvorlesung Buchmann
- 30.10.-3.11. KIF
- 31.10. FBR
- November Baubeginn Lichtwiesenbahn?

## Rückblick

# Unterausschüsse & Gremien

## FSK

- es werden neue Vertreter\*innen gesucht
  - Interessierte können sich an Florian oder Fabian D. wenden
  - Robert hat sich bereits als interessiert gemeldet

Meinungsbild		
Wollen wir Florian, Robert und Jennifer als FSK-Vertreter*innen entsenden		
Ja	Nein	Enthaltung
18	0	1

\* Die Sitzung spricht sich für die Entsendung der vorgeschlagenen Personen aus

## UV

- Öffentliches Protokoll wird demnächst verfügbar sein

## Aufgaben

## TOPs

### Altpapiercontainer (Max K.)

- vertagt

### A0-Teeküche: Lagerplatz beantragen (Tobi)

- vertagt

### Mathetheater (Steffi)

- Es gab diese Ophase wieder ein Mathetheater (organisiert von der Mathematik-Fachschaft)
- Manche Zuhörer\*innen fühlten sich von einigen Witzen angegriffen.
- Dazu hat Jan B. eine Mail verfasst

- Die Ophasenleitung plant ein Gespräch mit der Mathe-Fachschaft/OWO-Orga, in dem das auch thematisiert werden wird.

Meinungsbild		
Wollen wir die E-Mail von Jan B. als Fachschaft unterschreiben?		
Ja	Nein	Enthaltung
13	1	5

\* Das wird so an Jan weitergegeben

## English whatsapp@ ? (Steffi)

- Es wurde heute von einem englischsprachigen Studi nach von der Fachschaft organisierten Events gefragt
- Standardmäßig wird da auf wasgeht@ verwiesen, was deutschsprachig ist
- Steffi schlägt daher vor, entsprechende Infos auch auf Englisch weiterzugeben, bspw. indem den wasgeht@-Mails ein entsprechender englischsprachiger Teil beigefügt wird.
- Die Moderationsbenachrichtigung der Mailingliste wird entsprechend angepasst

## Neubesetzung Promotionsausschuss (Heiko)

- der Promotionsausschuss sucht eine\*n Nachfolger\*in
  - bei Interesse bitte an die studentischen FBR-Mitglieder wenden: [fbr@fachschaft.informatik.tu-darmstadt.de](mailto:fbr@fachschaft.informatik.tu-darmstadt.de)

## Semesteraufgaben (alle)

- Mail schreiben: Fachschaftler\*innen mit FS-Accounts sollten sich eine Seite auf [d120.de](http://d120.de) erstellen, sofern sie noch keine haben und Erinnerung daran, das LDAP zu aktualisieren
  - Tim schickt die Mail
- Gremienlisten auf der Webseite aktualisieren
  - Heiko
- neue Telefonliste ausdrucken
  - Max druckt
- Dokumentation für Semesteraufgaben einpflegen
  - Kevin übernimmt das
- Erstsemestersprecher\*innenwahl
  - Tobias K.
- Studentische Arbeitsräume buchen (Erinnerung an [raumbuchung@](mailto:raumbuchung@) schreiben)
  - Steffi

- Rechte überprüfen
    - wird nächste Sitzung nochmal nachgefragt
  - Pinnwände aktualisieren
    - wird nächste Sitzung nochmal nachgefragt
- 

# Sonstiges

## FS@-Mitgliedschaft (Jenny)

- Jenny möchte, da sie in Zukunft FSK-Vertreterin ist, auf FS@ aufgenommen werden

Beschluss		
Beschießen wir, dass Jennifer auf die Mailingliste FS@ aufgenommen wird?		
Ja	Nein	Enthaltung
13	0	2

\* Damit wird Jenny auf FS@ aufgenommen

## Schließrechte (Tobias K.)

- Tobias möchte Fachschaftsschließrechte haben, da er QSL-Mitglied ist

Beschluss		
Beschießen wir, dass Tobias K. Fachschaftsschließrechte bekommt?		
Ja	Nein	Enthaltung
7	1	6

---

Revision #4

Created 17 October 2019 07:33:41 by jhonermann

Updated 22 April 2021 13:33:37 by Daniel Seiler